



## **Óscar López explica los objetivos de la Conferencia Política a los coordinadores de campaña autonómicos y provinciales.**

*El coordinador de la Conferencia Política destaca “las múltiples opciones de participación” para los ciudadanos*

### **NOTA DE PRENSA**

Comisión  
Ejecutiva  
Autonómica

El Secretario General del PSOE de Castilla y León en su función de Coordinador de la Conferencia Política del PSOE que se celebrará los días 1 y 2 de Octubre se ha dirigido hoy a los responsables de los comités electorales de las CCAA y provinciales.

Óscar López ha insistido en que esta cita en la que se pondrán las bases para el programa electoral del candidato socialista Alfredo Pérez Rubalcaba, lo fundamental es la participación “máxima”: hay múltiples cauces para participar por ejemplo en las redes sociales y en la web del candidato o los novedosos “Diálogos con Rubalcaba”. Pero además López se ha referido a la participación de “toda la sociedad civil” en la Conferencia puesto que el 30% de los delegados a la Conferencia Política, con derecho a voto, “no son militantes socialistas”.

En cuanto a los objetivos de la Conferencia Óscar López ha reiterado la afirmación del candidato Rubalcaba en que cada propuesta de su programa electoral estará acompañado de su financiación

El responsable socialista ha avanzado que las prioridades de Rubalcaba que se contendrá en el documento de la Conferencia Política son la recuperación del empleo y de la economía y la garantía de los servicios públicos y el estado del bienestar. “Y sobre todo reformas democráticas que acerquen la política a los ciudadanos porque hay un clamor en la calle en contra de la vieja política y está claro que hay que conseguir acercar la política a la calle”

7 de septiembre